
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日で、８２日間の第２学期が終了しました。２学期は、金透フェスタや研究公開な

どの大きな行事がありました。６年生の修学学習もありました。それぞれの行事に向け

て子どもたちは主体的に取り組むことができたことは大きな成果です。今後も、子ども

主体の学校づくりに努めてまいります。 

本日の終業式では、私たちの大好きな「金透讃歌」を作曲してくださった湯浅譲二先

生、そして作詞してくださった谷川俊太郎先生のお二人とも今年お亡くなりになってし

まったことから、天国のお二人の先生に届くよう、全校児童で「金透讃歌」を歌いまし

た。これからも、私たち金透に集う者の大切な歌として歌い継いでいきたいものです。    

また、３人の代表児童が「２学期の反省と冬休みの抱負」を発表しました。３人とも

２学期の大きな成長が感じられる大変すばらしい発表でした。 

さあ、いよいよ明日から１月７日（火）まで１５日間の冬休みになります。ぜひ、事

故のない安全な冬休み、そして、楽しい思い出がいっぱいの冬休みとなりますよう、ご

家庭でのご指導をお願いいたします。 

２学期間、保護者の皆様には大変お世話になりました。３学期もどうぞよろしくお願

いいたします。 

＜終業式での子どもたちの発表の内容＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年 １２月２３日（月） 学校だより№４２  発行責任者 校長 嶋 忠夫 

 

２がっきにがんばったこと 

                             １年 ○○○ ○○○○○ 

 ぼくが２がっきにがんばったことは、三つあります。まず、 

学しゅうめんでは、こくご学しゅうをがんばりました。とくに、 

たぬきの糸車の学しゅうでは、とうじょう人ぶつの気もちをか 

んがえることがたのしかったです。また、おんどくもじょうず 

にできるようになりました。ほかのじゅぎょうでも、たくさん 

手をあげてはっぴょうすることができました。 

せいかつめんでは、大きなこえであいさつすることをがんば 

りました。ろうかをあるいているときには、えしゃくもきちんとできるようになりました。  

ぎょうじでは、こうないりくじょうきろくかいでの、５０メートルそうをがんばりました。

はしるまえはきんちょうしたけど、一いになれるようにいっしょうけんめいはしりました。あ

せをかくぐらい、がんばってはしることができて、きもちよかったです。 

たくさんのことができるようになった２がっきでした。 

ふゆ休みは、しゅくだいやおうちのおてつだいをがんばりたいです。また、さい玉のおばあ

ちゃんのいえにいくことや、ゆきがふったらゆきだるまをつくることがたのしみです。かぜを

ひかないようにして、たのしいふゆ休みにしたいです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２学期の反省と冬休みがんばりたいこと 

３年 ○○ ○○ 

「どうしよう。声がとどかない。」 

 わたしは、金透フェスタの練習でこう思いました。 

わたしが２学期がんばったことは、金透フェスタです。「祝百 

周年！郡山市のじまんを伝えよう」というテーマで郡山市のじ 

まんを発表しました。わたしは、「１学期からみんなで調べ続け 

てきた郡山市のじまんをたくさんの人に伝えたい」という気持 

ちで練習しました。初めて体育館で練習したときの動画をふり 

返ったとき、「こんなに声がとどいていないなんて。当日、聞いている人に伝わらないかも。」

と心配になりました。友達とアドバイスし合ってジェスチャーを工夫したり、遠くの人にも声

がとどくように家でも練習したりしました。練習を重ねるうちに、どんどん発表がよくなって

きたことを感じました。当日は、３年生みんなで心を一つに、今まで調べてきたこと、学んで

きたことを伝えることができ、うれしかったです。先日いただいた市制百周年の DVD を使って、

３学期も、もっともっと郡山市のじまんを調べたいと思いました。 

 明日から、冬休みです。苦手な国語と算数の復習や３年生から始まった書き初めにチャレン

ジしたいと思っています。また、進んでお手伝いをして、家族とゆっくり楽しい時間を過ごし

ていきたいです。 

２学期をふり返って 

                                ５年 ○○  ○ 

２学期の学校生活の中で、いちばんの思い出は、「金透フェ 

スタ」です。チーム５学年のみんなと、心一つに、全力で命の 

大切さを発表した思い出は、いつまでも忘れません。 

成長したと思えることは、二つあります。一つ目は、勉強が 

わかるようになってきたことです。私は、４年生まで算数が苦 

手でした。でも、５年生になって、「授業が楽しい」と、思える 

ことが多くなり、「わかる！できる！いかせる！」をめざして、 

自主学習にも工夫して取り組めるようになりました。その結果、少しずつ算数が得意になり、

テストの点数も上がってきたのが、とてもうれしかったです。 

二つ目は、困ったことや、わからないことがあったときに、自分から相談できるようになっ

たことです。相談できるようになったことで、前よりも明るく生活することができるようにな

りました。３学期も、自分で解決するのがむずかしいときには、いつまでも一人でなやんでい

ないで、信頼できる人に相談するようにしたいと思います。そして、「なやみゼロ」で、自分を

さらに成長させて、大切な命を輝かせていきたいと思います。 

改善しなくてはいけないのは、挨拶の仕方です。毎朝、私たちの安全を見守ってくださって

いる校長先生や、あいさつ運動をしている運営委員のみなさんに対して、私は、立ち止まって

元気のよい挨拶をすることができませんでした。相手の立場になって考えてみると、悲しい気

持ちになるので、３学期は、相手がうれしい気持ちになる「心のこもった挨拶」を心がけてい

きたいと思います。 

いよいよ明日からは冬休みです。今年の冬休みは、自主学習をがんばりたいと思います。ま

た、家族と過ごす時間も大事にしたいです。そして、元気に学校へもどってきて、また、みん

なといっしょに、３学期もがんばっていきたいと思います。 


